

Radio



La gran fiesta en Barcelona del centenario de la SER —P45

España reclama que Bruselas adopte medidas contra Israel

● Madrid y Dublín plantean revisar las relaciones por las posibles vulneraciones del derecho internacional en Gaza ● El ejército israelí comienza a evacuar el principal hospital de la Franja

MARÍA R. SAHUQUILLO
ANTONIO PITA

Bruselas / Jerusalén

España e Irlanda han propuesto a Bruselas que adopte medidas más contundentes contra Israel por el asedio a Gaza y las violaciones de los derechos de los palestinos. El presidente del Gobierno español,

Pedro Sánchez, y el primer ministro irlandés, Leo Varadkar, han enviado una carta a la presidenta de la Comisión Europea, Ursu-

la von der Leyen, en la que piden que se revise el convenio de asociación de la UE con Israel por las posibles vulneraciones del dere-

cho internacional y que la Comisión "proponga las medidas adecuadas". En la Franja, el ejército israelí empezó ayer a evacuar el hospital de Al Naser de Jan Yunis, el principal que sigue operativo y donde se refugia una multitud de civiles.

—P2 Y 3

—EDITORIAL EN P10

Exteriores muestra su malestar por el anuncio de que Yolanda Díaz viajará a Palestina —P17

Alfonso Rueda

Candidato del PP a la Xunta de Galicia

“No me veo de presidente teniendo que pactar”

SONIA VIZOSO
Santiago

Alfonso Rueda, candidato del Partido Popular a la presidencia de la Xunta de Galicia, que ocupa desde 2022, asegura en una entrevista con EL PAÍS que espera lograr la mayoría absoluta este domingo. Pero añade: “Si no tengo mayoría absoluta, muchísimas cosas que quiero hacer no serían posibles. Por lo tanto, no me veo de presidente teniendo que pactar”. Y advierte: “Galicia se juega una radicalización y un barullo parecido al que estamos viendo en Cataluña”.

—P19

PSOE y Junts vuelven a negociar desde posturas alejadas

C. E. CUÉ / M. ROVIRA
Madrid / Barcelona

El PSOE mantiene conversaciones con sus socios para reactivar la ley de amnistía y lograr su rápida aprobación en el Congreso. Los socialistas están preparando el terreno con Junts para una reunión que se cree inminente. Las posiciones siguen alejadas: el PSOE está decidido a mantener la ley sin cambios o con mínimos retoques, pero ofrece a Junts una reforma para limitar los plazos de las instrucciones.

—P14



La protesta agraria arrecia de nuevo. La movilización del campo tuvo ayer incidencia en varias autonomías, sobre todo en Andalucía. En la foto, los manifestantes cortan la A-7 en Pontós (Girona), a 40 kilómetros de la frontera francesa. GIANLUCA BATTISTA —P26 Y 27

Ejemplares del crustáceo ermitaño cambian las conchas por caparazones de tapones o bolígrafos

El cangrejo se viste con la basura de plástico

VERÓNICA M. GARRIDO
Madrid

Es un fenómeno global: los residuos humanos se han convertido en un hogar para los cangrejos ermitaños, que adoptan como caparazón tapones, cascos de bombillas o tapas de bolígrafo-

fo. Una investigación de biólogos polacos encontró 386 ejemplos de esos crustáceos vestidos de basura en todo el Trópico, en una adaptación al entorno cambiante. El 85% usaba restos de plástico y el resto se valía de otros materiales como metal y vidrio. —P31

ICON



Más que estilo, más que tendencias



EL PAÍS

Fiscalidad

Los gobiernos autonómicos emprenden rebajas millonarias de los impuestos —P24

Guerra en Europa

La OTAN se implica por primera vez en formar a militares de Ucrania —P4